



ACIDE URIQUE-HOMEOPATHIE

Quelle homéopathie pour l'acide urique ?

Berberis vulgaris. Tout d'abord, Berberis vulgaris est un draineur rénal (rein) et hépatique (foie). Il est surtout utilisé chez les personnes qui ont un excès d'acide urique dans le sang.

Berberis vulgaris

Berberis vulgaris : un remède efficace pour traiter de nombreux troubles pathologiques

Indiqué dans le traitement de certaines pathologies courantes, Berberis vulgaris est un remède ayant de nombreuses propriétés. Il est particulièrement efficace pour traiter divers symptômes de pathologies en homéopathie.

Berberis vulgaris est un médicament homéopathique obtenu à partir de l'épine vinette, un arbrisseau faisant partie de la famille de Berberidaceae et ayant la particularité d'avoir des baies rouges ovoïdes. Pour obtenir la teinture mère, contenant le principe actif de la plante, on utilise les racines séchées et l'écorce de l'arbrisseau. Après une série d'exactions physico-chimiques, la teinture-mère subit de nombreuses dilutions, selon les procédés requis pour préparer le remède homéopathique. Ayant diverses propriétés thérapeutiques, Berberis vulgaris est utilisé pour soigner de nombreuses pathologies. Berberis vulgaris existe sous diverses formulations mais les plus utilisées sont les granules, les triturations et les gouttes.

Indications en urologie

Berberis vulgaris est un médicament particulièrement utilisé pour soigner la lithiasis urinaire, aussi bien chez l'homme que chez la femme. **La lithiasis urinaire s'accompagne généralement de douleurs lombaires qui se manifestent par des bouillonnements et des brûlures.** Le patient peut aussi souffrir de sensation de meurtrissure au niveau du rein gauche. En outre, les urines sont en quantité variables et leurs apparences sont parfois changeantes. Des fois, les urines peuvent être orangées, voire rougeâtres, manifestant la présence de calcul. Quand les douleurs irradiient vers les testicules, l'homme souffre d'une perte de libido et a le plus souvent une éjaculation précoce.

Indications en hépato-gastro-entérologie

Berberis vulgaris est un remède largement utilisé pour **soigner les troubles hépatiques**. En plus de ces troubles, le sujet peut aussi manifester une digestion difficile et avoir constamment des nausées. Il a la salive épaisse et présente souvent une somnolence aussitôt après avoir mangé. En outre, les diarrhées et les constipations peuvent se présenter de temps à autre. Ces signes nécessitent un traitement à base de Berberis vulgaris. Chez la femme, les troubles urologiques peuvent aussi atteindre la vulve, entraînant des douleurs lors de l'orgasme.



Indications en rhumatologie

Berberis vulgaris est un remède **particulièrement indiqué en rhumatologie**. Généralement, le médicament est destiné à soigner tous les types de rhumatisme et toutes les **douleurs au niveau des articulations**, notamment si celles-ci sont accompagnées de complications inflammatoires urinaires. En effet, le remède est destiné à être utilisé pour soigner les troubles du métabolisme de l'acide urique.

On notera qu'**une surproduction d'urée, au sein de l'organisme, constitue souvent l'origine du rhumatisme**. Ces troubles peuvent provoquer des douleurs irradiantes accompagnant des coliques hépatiques, des inflammations urinaires et biliaires ainsi que la production de calculs au niveau de la bile et des reins.

Indications en dermatologie

En dermatologie, **Berberis vulgaris est préconisé dans le traitement des dermatoses circinées**, c'est-à-dire quand la peau présente des inflammations en forme d'arcs de cercle ou d'anneaux. Il est aussi indiqué dans le cas de pityriasis rosé de Gibert. Souvent, ces symptômes sont accompagnés de démangeaisons. Dès que ces signes apparaissent, il est nécessaire de procéder à un traitement à base de Berberis vulgaris.

Posologies recommandées en cas de troubles urologiques et en cas de rhumatisme

Si on opte pour les granules, on choisira **Berberis vulgaris à 5 CH**. Pour cela, la dose requise est de **5 granules, à prendre le matin et le soir**. Pour traiter les formes de rhumatisme, on prendra 5 granules de Berberis vulgaris, le matin et le soir. Le traitement doit durer jusqu'à ce que l'état du malade s'améliore.

Posologies recommandées en cas de troubles hépato-gastro-entérologiques

Pour traiter les troubles hépato-gastro-entérologiques, la dose requise est de 20 gouttes de Berberis vulgaris 6 DH qu'on diluera dans un verre d'eau. Cette dose est à prendre matin et soir avant les repas. Pour une meilleure efficacité, il est conseillé de garder la solution en bouche pendant quelques secondes avant de l'avaler. Selon la gravité de la maladie, le traitement peut s'étendre sur 3 mois. Cependant, dès que l'état du patient s'améliore, on peut diminuer la posologie avant d'arrêter le traitement. Pour soigner les troubles hépatovésiculaires, Berberis vulgaris doit être associé à d'autres remèdes.

Posologies recommandées en cas de troubles dermatologiques

Pour traiter les inflammations au niveau de la peau, on peut opter pour Berberis vulgaris sous forme de granules ou sous forme de gouttes. La dose recommandée est de 10 granules par jour, à répartir en 2 prises, de préférence le matin et le soir. Dans le cas où on choisit le remède sous forme de gouttes, il est recommandé de diluer 20 gouttes dans un peu d'eau. Pour les gouttes, la dose requise est 6 DH.

Traitements et pathologies associés à « berberis vulgaris »

Arthralgie Dyspepsie Eczéma Herpès Lithiase Lombalgie Mycose Pityriasis Rosé De Gibert Pityriasis Versicolor Psoriasis



Type Sensible **Berberis vulgaris**

Berbéris vulgaris est un médicament homéopathique d'action limitée

Indications

Le Rein

Calcul rénal, avec vives douleurs rénales, lombaires. Douleurs aggravées à la moindre secousse. Douleurs irradiées aux organes génitaux externes, à la cuisse.

Colique néphrétique.

Uries peu abondantes et foncées. Sable dans les urines.

Le Foie et la vésicule

Lithiasse vésiculaire, colique hépatique.

Insuffisance hépatique avec sensibilité douloureuse de la région du foie, nausées, selles décolorées.

Berberis vulgaris dans les Dermatoses

Chez un sujet au foie paresseux.

Eczéma souvent sec avec prurit, démangeaisons.

Pityriasis versicolor.

Dermatoses circinées (en forme de rond).

Berberis vulgaris et Rhumatisme avec augmentation du taux d'acide urique dans le sang, accompagné de troubles rénaux, urinaires ou hépatiques.

Modalités

Aggravation

Par le mouvement,

Par les secousses,

Par la station debout.

Amélioration

Par le repos.

Posologie de Berberis vulgaris

En basse dilution au long cours dans les drainages de la vésicule, du foie et du rein.

En 7 à 9 CH pour les coliques néphrétiques ou hépatiques et en prises rapprochées.